
CONSIGLIO COMUNALE
II COMMISSIONE

Resoconto per seduta del 24-10-2011 ore 09:30

Consiglieri componenti la Commissione: Maurizio Baratello, Gabriele Bazzaro, Pierantonio Belcaro, Sebastiano
Bonzio, Renato Boraso, Giuseppe Caccia, Cesare Campa, Antonio Cavaliere, Bruno Centanini, Saverio Centenaro,
Sebastiano Costalonga, Ennio Fortuna, Marco Gavagnin, Giacomo Guzzo, Michele Mognato, Jacopo Molina, Giorgio
Reato, Andrea Renesto, Luca Rizzi, Gabriele Scaramuzza, Alessandro Scarpa, Renzo Scarpa, Christian Sottana, Davide
Tagliapietra, Giuseppe Toso, Gianluca Trabucco, Marco Zuanich, Michele Zuin.

Consiglieri presenti: Maurizio Baratello, Gabriele Bazzaro, Pierantonio Belcaro, Sebastiano Bonzio, Giuseppe Caccia,
Cesare Campa, Saverio Centenaro, Sebastiano Costalonga, Ennio Fortuna, Marco Gavagnin, Giacomo Guzzo, Michele
Mognato, Jacopo Molina, Andrea Renesto, Luca Rizzi, Gabriele Scaramuzza, Alessandro Scarpa, Renzo Scarpa, Davide
Tagliapietra, Giuseppe Toso, Gianluca Trabucco, Marco Zuanich, Claudio Borghello (assiste), Giampietro Capogrosso
(assiste), Luigi Giordani (sostituisce Bruno Centanini), Marta Locatelli (convocato), Emanuele Rosteghin (assiste),
Camilla Seibezzi (assiste), Domenico Ticozzi (assiste), Simone Venturini (sostituisce Renato Boraso), Alessandro
Vianello (sostituisce Christian Sottana).

Altri presenti: Assessore Antonio Paruzzolo, Funzionario Michele Dal Zin.

Resoconto sintetico seduta

Discussione dell'interpellanza nr. d'ordine 572 (nr. prot. 45) con oggetto "Casinò Municipale di Venezia S.p.A. –
Crediti verso giocatori", inviata da Jacopo Molina
L'interpellanza è stata discussa.

Discussione dell'interpellanza nr. d'ordine 559 (nr. prot. 42) con oggetto "ORGANICO ACTV ", inviata da Antonio
Cavaliere
L'interpellanza è stata discussa.

Discussione dell'interpellanza nr. d'ordine 652 (nr. prot. 68) con oggetto "ACTV – CANTIERI DE POLI.", inviata da Marta
Locatelli
L'interpellanza è stata discussa.

Discussione dell'interpellanza nr. d'ordine 802 (nr. prot. 104) con oggetto "Che cosa sta facendo la Giunta per il futuro del
COSES e dei suoi dipendenti?", inviata da Pierantonio Belcaro
L'interpellanza è stata discussa.

Trattazione dell'interrogazione nr. d'ordine 194 (nr. prot. 92) con oggetto "CHE COSA STA SUCCEDENDO AL COSES?
L'Amministrazione Comunale faccia valere la sua partecipazione al Consorzio di ricerca per garantire autonomia e qualità
del lavoro scientifico. ", inviata da Giuseppe Caccia
L'interrogazione è stata trattata.

 
Il segretario
Ermanno De Bernardi
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